

REDUCCIÓN DE RIESGO PAÍS CONSOLIDA LA CONFIANZA INTERNACIONAL EN EL ECUADOR

Uno de los objetivos del gobierno del presidente Daniel Noboa es la consolidación de la confianza internacional hacia el país, que se traduzca en más inversiones que generen empleo y en el acceso a un adecuado financiamiento.

Es así como las acciones de política económica han dado como resultado que, en el transcurso del actual mes, se registre una reducción total de 290 puntos en el Riesgo País del Ecuador, al bajar de 1 809 puntos (del 1 de febrero) a 1 519 puntos (el 9 de febrero).

La tendencia a la reducción de este indicador es beneficiosa porque permitirá al gobierno, empresas e instituciones financieras ecuatorianas un mayor acceso a mercados financieros internacionales, reducción de los costos de endeudamiento y la atracción de inversión extranjera, que estimule el crecimiento económico del país y la creación de empleo.

Con un mayor financiamiento internacional se podrá potenciar la cobertura de programa sociales, reactivar la economía y garantizar la prestación de servicios públicos fundamentales como seguridad, educación y salud.

